

FANTASÍAS BALCÁNICAS E ISLAS GRIEGAS MT-20504

Desde:

\$1,499.00 USD + \$999.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
15	13	Septiembre: 10, 24;Octubre: 01	31-12-2025

DESTINOS: NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO



Whatsapp: 462 187 2455

Itinerario

DÍA 01. MEXICO ? FRANKFURT

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Frankfurt. Noche a bordo.

DÍA 02. FRANKFURT? ATENAS

Llegada y tiempo de espera para tomar el siguiente vuelo con destino a Atenas. Llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 03. ATENAS ? MYKONOS ? SANTORINI

Desayuno. A la hora indicada, traslado al puerto de Atenas para abordar el crucero y realizar un recorrido por las islas griegas. Salida hacia Mykonos a las 12:00hrs. Llegada a Mykonos las 20:00hrs, conocida popularmente como "La isla de los vientos", Mykonos alberga molinos de viento del sigo XVI que se han convertido en un auténtico icono de la isla. Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "TOUR A PIE POR LA CIUDAD DE MYKONOS". Salida a las 02:00hrs hacia Santorini. Noche a bordo.

DÍA 04. SANTORINI? KUSADASI

Pensión completa a bordo (sin bebidas). Llegada a Santorini a las 07:00hrs. El encanto romántico de Santorini la hace una de las islas griegas más célebres del Egeo. Tiempo libre. Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "PUEBLO DE OIA". Salida a Kusadasi a las 14:00hrs. Noche a bordo.

DÍA 05. KUSADASI? PATMOS? ATENAS

Pensión completa a bordo (sin bebidas). Llegada a Kusadasi a las 06:00hrs, tiempo libre. Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "ANTIGUA CIUDAD DE ÉFESO". Salida a las 12:00hrs hacia Patmos. Llegada a las 16:00hrs y tiempo libre. Conocida por los lugareños como la "isla del apocalipsis", Patmos es todo un enclave espiritual debido a las leyendas de San Juan. Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "MONASTERIO DE SAN JUAN - GRUTA DEL APOCALIPSIS". Salida hacia Atenas a las 20:00hrs. Noche a bordo.

DÍA 06. ATENAS

Desayuno y desembarque. Atenas, la capital y la ciudad más grande de la República de Grecia, es el área poblada más grande en las costas del mar Mediterráneo. Existiendo en este lugar desde hace más de nueve mil años la ciudad lleva el nombre de Atenas, la antigua Diosa de la Sabiduría. El recorrido por la ciudad es como un viaje en el tiempo: veremos la Torre de los vientos de la época romana, la iglesia cristiana ortodoxa de los Santos Apóstoles de la época bizantina, la mezquita Tzistarakis de la época otomana, el Palacio Real del siglo 19, las Jardines Nacionales, la Catedral Cristiana Ortodoxa de la Anunciación. Alojamiento. Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional).

"VISITA AL ACRÓPOLIS DE ATENAS": En Atenas veremos uno de los monumentos más conocidos mundialmente, el Acrópolis. Acrópolis es una ciudadela griega construida sobre las ruinas de un poblado tracio pre griego en una colina en el centro de la ciudad moderna. Acrópolis preserva varios templos de la época helenística y proporciona vistas inolvidables de la ciudad y la bahía de Atenas. Por la belleza de su arquitectura y la importancia para el desarrollo de la cultura y la historia de nuestra civilización Acrópolis está incluido en la Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO.

"CANAL DE CORINTO": Planeado hace 2700 años el Canal de Corinto fue construido hace unos 130 años conectando el Golfo de Corinto en el mar Iónico con el Golfo Sarónico en el mar Egeo. El propósito fue cortar la ruta de los barcos comerciales con unos 400 kilómetros. Siendo un verdadero logro de la ingeniería de su tiempo hoy día el canal es una de las principales atracciones turísticas de Corinto.

DÍA 07. ATENAS ? YANINA

Desayuno. A la hora indicada salida para la ciudad de Yanina situada en las orillas del Lago Yanina en la República de Grecia. Formada alrededor de un castillo medieval la bella ciudad sigue preservando rasgos característicos de distintas épocas: mezquitas y bibliotecas de período otomán, casas de los siglos 19 y 20 mezclándose con casas más antiguas a lo largo de las calles serpenteantes, y todo esto decorado exquisitamente con historias de las cruzadas, de batallas y de amor. Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "CIUDAD DE PATRAS": La antigua ciudad de Patras está situada en la costa del Mar Mediterráneo entre la orilla y la montaña de Vodías – una combinación única que ha producido vistas irrepetibles. En los tiempos del Imperio Romano Patras fue el puerto comercial más importante del Mediterráneo Oriental y todos los que visitan la ciudad desde aquella época hasta hoy día pueden gozar de la vista de un notable anfiteatro romano, un panteón romano, el castillo fortificado del siglo 6; cuenta historias de las cruzadas. Además de estas historias y estos monumentos durante questro recorrido veremos la Catedral Cristiana Ortodoxa de San

Incluye:

Boleto de avión México – Atenas / Sofia – México, en clase turista vía Europa.

2 noches de alojamiento en Atenas.

3 noches de crucero por las Islas Griegas.

1 noche de alojamiento en Yanina.

2 noches de alojamiento en Shkoder.

1 noche de alojamiento en Ohrid.

2 noches de alojamiento en Skopje

2 noches de alojamiento en Sofia.

Régimen alimenticio indicado en itinerario.

Visitas según itinerario.

Guia profesional de habla hispana

Traslados los indicados.

Transporte en autocar turístico.

No Incluye:

Gastos personales y extras en los hoteles.

Rehidas

Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.

Propinas

Impuestos portuarios: 179 USD por persona (Se pagan desde

México)

Tasa de servicio a bordo del crucero:

Adultos: 5 euros por día por persona. (Se paga directamente en

destino)

Menores (0 a 16 años): 3 euros por día por persona (Se paga

directamente en destino)

Impuestos de circulación, tasas hoteleras municipales: 60 euros

por persona (se pagan directo a la llegada)

Impuestos aéreos por persona

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-10-19 06:08:49.